

Proponen en Irán llevar a La Haya disputa con Estados Unidos



Teherán, 10 may (RHC) El presidente del parlamento iraní, Alí Larijani, urgió a la cancillería remitir a la Corte Internacional de Justicia de La Haya la disputa con Estados Unidos por la apropiación de fondos congelados en ese país.

Larijani estimó que la sentencia de la Corte Suprema estadounidense de autorizar el uso de unos dos mil millones de dólares iraníes para indemnizar a familiares de víctimas de un atentado con bombas en Beirut, en 1983, es un robo y un acto ilegal que viola los derechos de esa nación.

Al respecto, propuso al ministerio de Relaciones Exteriores iniciar procedimientos diplomáticos y legales en un intento de defender vigorosamente los derechos del pueblo iraní frente al atraco por parte de la administración norteamericana del referido monto.

En opinión del parlamentario, la apropiación estadounidense es tan inusual que ellos tuvieron que recurrir al Congreso para una aprobación en tanto las leyes norteamericanas no se ajustan a tal acción.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93036-proponen-en-iran-llevar-a-la-haya-disputa-con-estados-unidos>



Radio Habana Cuba